

Una decisión de Obama está ayudando a Rusia en la guerra de Ucrania

- Abraham Blondeau
- <u>19/1/2023</u>

En agosto de 2022, se informó que Rusia estaba utilizando drones (aviones no tripulados) iraníes en el campo de batalla de Ucrania. Estos drones formaban enjambres y ejecutaban ataques de tipo kamikaze contra sus objetivos. Los drones están demostrando ser un arma potente en la guerra moderna.

¿Cómo ha podido Irán desarrollar una tecnología de drones tan peligrosa? La respuesta es Barack Obama.

Apaciguamiento: El 5 de diciembre de 2011, un dron de vigilancia estadounidense se estrelló en el desierto iraní tras una falla (que los iraníes afirman que fue un hackeo exitoso del sistema del dron). Washington Free Beacon escribió: "El presidente Barack Obama, con el acuerdo nuclear como brillo en sus ojos, se enfrentaba a una decisión: Entregar parte de nuestra tecnología de seguridad nacional más celosamente guardada a un enemigo jurado o contraatacar". Toda la estrategia de Obama en Oriente Medio se basaba en forjar una alianza con Irán.

El artículo continuaba: "Según el Times, Obama 'consideró brevemente la posibilidad de enviar a un equiposeal de la Armada para que destruyera con explosivos los restos del avión no tripulado antes de que cayera en manos de los ingenieros iraníes', pero 'decidió no correr el riesgo'. También descartó las opciones B y C: desplegar a algunos de nuestros aliados iraníes para localizar el dron o lanzar un ataque aéreo para destruir sus restos: Funcionarios estadounidenses declararon al Wall Street Journal que no creían que la valiosa tecnología del dron 'pudiera ser objeto de ingeniería inversa con facilidad".

Los iraníes hicieron desfilar los drones por las calles de Teherán y añadieron a los libros de historia otra humillación internacional para Estados Unidos. Más allá de herir el orgullo de Estados Unidos, esta decisión de Obama ha ayudado al presidente ruso Vladimir Putin en el campo de batalla.

"Irán lo había replicado en 2016", continuó el Washington Free Beacon. "Y concluimos el año 2022 habiendo cerrado el círculo, con los iraníes siendo ahora una potencia en el desarrollo y despliegue de tecnología de aviones no tripulados en los campos de batalla por todo el mundo, incluso como proveedor clave de Rusia en su guerra contra la población civil de Ucrania". El apaciguamiento de Irán por parte de Obama puede vincularse directamente a la muerte de vidas inocentes en Ucrania.

Esta no es la única decisión que Obama ha tomado para potenciar a los enemigos de Estados Unidos y debilitar a sus aliados.

La Trompeta dijo: "El apaciguamiento y el apoyo del Sr. Obama al régimen iraní no pueden explicarse lógicamente", escribe el redactor jefe de Trompeta, Gerald Flurry, en Great Again [Grande otra vez, disponible en inglés]. "Una política tan catastrófica sólo puede comprenderse en el contexto del engaño satánico que envuelve al mundo entero (Apocalipsis 12:9). Esos esfuerzos empujaron al mundo más cerca del borde de la aniquilación nuclear, jy nada podría complacer más al diablo!".

Hay una dimensión espiritual detrás de la agenda de Obama para debilitar y humillar a Estados Unidos. Le Estados Unidos bajo ataque para comprender esta verdad vital.